
敬啟者 

 

關於︰啟德發展計劃前跑道及南面停機坪發展的基建 

 

十分感謝當局官員不久前特地商約本人面談及耐心解說。 

 

特此致信當局，希望能提供更多書面資料，令本會有更多資源理解本項目，及將

來的相關項目︰ 

 

（一）政府多次強調園景平台的觀賞及康樂性質，然而從行人通道角度，該平台

亦同時具有行人天橋功能。就此︰ 

 

（1）請提供園景平台的人流估算數據（最好附同研究文件相關章節）。 

 

（2）請說明全部的園景平台的出入點，並附地圖說明。 

 

（3）請說明附近土地完成賣地及單軌系統完成後，分別會否增加園景平台出入

點。 

 

（4）請按照單軌系列的目前幾個方案，說明對園景平台的人流數字的不同影響。 

 

（5）請按照單軌系列的目前幾個方案，說明對園景平台的興建的不同影響，並

附圖表。 

 

（6）請問興建園景平台，會否導致單軌系統的興建更高？請說明原因。 

 

（二）附近土地資訊，請告知︰ 

 

（1）請說明 4A、4B、4C 區 9 塊住宅用地的具體賣地時間，預期入伙年期，及，

此等住宅為園景平台帶來的新增人流。 

 

（2）請說明跑道住宅用地與郵輪碼頭之間的商業土地的具體賣地時間、預期遷

入年期、及此等商廈為園景平台帶來的新增人流。 

 

（3）請說明郵輪碼頭對面的「其他用途」土地（OU）的具體用途、具體賣地或

徵用時間、預期遷入年期、及為園景平台帶來的新增人流。 

 

（4）請說明單軌系統的興建日程，及為園景平台帶來的整體新增人流。 
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（三）就政府於會面中提及的人工智能攝錄儀器事宜，請告知︰ 

 

（1）請說明啟德發展計劃前跑道及南面停機坪發展項目中，包括都會公園，目

前攝錄儀器數量，每年開支為何，管理人員數目為何；及，將來的人工智能攝錄

機儀器數量，每年開支為何，管理人員數目為何。 

 

（2）請說明人工智能攝錄儀器的功能及／或額外功能。 

 

（3）請說明目前及日後攝錄片斷的使用及銷毁指引，及該等指引於現場的標示

情況。 

 

盼覆。萬分感謝。 

 

  此致 

財委會主席陳健波議員 

發展局副局長廖振新 

署理發展局首席助理秘書長彭愛玲 

土木工程拓展署東拓展處處長梁中立 

 

立法會議員朱凱廸 

2018 年 11 月 23 日 




